

vinoselección el placer del vino

6 excelentes vinos a mitad de precio

Ahora sólo **35,90 €**  
IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS

Antes **72,00 €**

COMPRAR AHORA

GRATIS un sacacorchos profesional valorado en 36 €

vinoselección el placer del vino

6 excelentes vinos a mitad de precio

Ahora sólo **35,90 €**  
IVA Y TRANSPORTE INCLUIDOS

Antes **72,00 €**

COMPRAR AHORA

GRATIS

FOROS CHAT ENCUESTAS EL TIEMPO PýG. BLANCAS PýG. AMARILLAS CALLEJERO ANUNCIOS MÓVILES

Lunes, 10 de abril de 2006. Actualizado a las **18:03** (CET)

Web
  Diario

**Portada**

Última hora

Fotos

Opinión

Firmas

Viñetas

Terminal A  
Viajar.com

Hogarí.net

España

Internacional

Europa

América

África, Asia, Oc.

Deportes

Fútbol

Baloncesto

Motor

Balonmano

Tenis

Ciclismo

Golf

Atletismo

Más noticias

Economía

Automóviles

Cultura y ocio

Cine | Cartelera

Televisión

Música

Libros

Toros

Sociedad

Sucesos

Ciencia

Religión

Prensa y MMCC

Educación

Gente

Especiales

Entrevistas

Urgencias

**Sudamérica**

Publicado el jueves 06 de abril de 2006 a las 23:57 horas. | Imprimir

**La violencia causa más muertes que las enfermedades terminales**

**Redacción / EP**

La violencia en Colombia causa más muertes que las enfermedades terminales, según los datos arrojados por un estudio elaborado por el Gobierno suizo y una ONG colombiana.

En los últimos 25 años, 475.000 colombianos perdieron la vida a causa de las armas de fuego, según señala la investigación, que también determina que en el país, 2.400.000 armas son ilegales frente a las 700.000 que tienen sus papeles en regla.

Según el informe, el 78 por ciento de las armas que están en manos de los particulares en Colombia son de procedencia ilegal o no tienen las correspondientes licencias.

"Hay unos 2,5 de armas ilegales circulando en las manos de criminales, en las manos de grupos armados no estatales", señaló el director del Centro de Recursos para el Análisis de Conflicto (CERAC), Jorge Restrepo, según recoge "RCN".

La investigación de CERAC, descubrió que la expectativa de vida de un colombiano disminuyó 3 años a causa del homicidio con arma de fuego. "Una persona que haya nacido en el 2.002 tiene una expectativa de vida menor, puede esperar vivir 40 veces menos que si no hubiera existido este problema de las armas de fuego", agregó Restrepo.

En las dos últimas décadas, se han producido al menos 39.000 muertes violentas se pueden atribuir al conflicto armado y a la violencia que conlleva.

**Noticias relacionadas** patrocinadas por **AquiSpain Inmobiliaria**

Humala obtiene el 28,70%, Flores el 25,78% y García el 25,07% con el 67,3% del escrutinio

El avión de Bachelet regresa al aeropuerto de Santiago tras detectarse una fisura en el cristal de la cabina

Chile dice que está preparado para trabajar con 'cualquier líder' peruano

Los tres candidatos, con Ollanta Humala ligeramente en ventaja, ceden tres puntos con el 58,8 escrutado

Bachelet inicia hoy visitas de Estado a Paraguay y Brasil

**¿Buscas Alta Velocidad? ETB te ofrece la mejor Banda Ancha. Conoce nuestros planes ¡AQUÍ!**

**eTb**

¡Visítanos Ya! →

www.etb.com.co

Anuncios Google

¿buscas piso?

Enlaces Financieros click aquí .com



[CARTAS AL DIRECTOR](#)

[DEFENSOR DEL LECTOR](#)

[COLABORAR](#)

[CONÓCENOS](#)

[ORGANIGRAMA](#)

[ESTADÍSTICAS](#)

[PUBLICIDAD](#)

© 2003 **Diariosigloxxi.com** - Director: Guillermo Peris Peris - Tel: +34 669 10 44 58 - info@diariosigloxxi.com - Auditado por 

Prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos. Toda responsabilidad derivada de los textos recae sobre sus autores. Reservados todos los derechos.